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【平成２５年度】各会場での主な意見・要望等（平成２５年４月１日～３月３１日） 

２ 豊浜地区  

《植山町統合説明会》（7/6） 

・ 北浜方面から新しい学校に行こうと思うと一方通行なので江川に橋をかけてほしい。 
・ 通学路が一番心配になる。道路拡幅するなどをしてほしい。 
・ 町（自治会）にとって何かメリットはあるのか。 
・ 下校時の安全確保をきっちりと対処してほしい。 
・ 可能な限りでなく、同時進行で通学路の問題も話を進めてほしい。 
・ 防犯面で尼辻にあるような緊急通報ボタンを考えてほしい。【参考：http://www.police.pref.mie.jp/sef_sec_info/spmsp/index.html】 
・ 上下水道はそのままなのか。 
・ 最短で平成 28 年度とのことだが、遅れたら年度途中の統合はあるのか。 
・ 地権者は何名くらいいるのか。また反応はどうか。１名でも反対したらどうなるのか。 
・ 自治会が了解しないとだめなのか。 
・ 道路拡幅や信号設置などが決まった段階で説明会をしていただけるのか。 
・ 地区の要望についても、統合準備会に言えばよいのか。 
・ 事故が起きてからでは遅いので、通学路の道路網をしっかりしてほしい。また、防犯面で照明をしっかりと対処してほしい。 
・ 統合校の制服を話し合っていると聞いたが、どうなっているのか。 
・ 保護者としては、統合年度が１年違うだけで子どもの友達環境など大きな影響が出るので、変更があった都度教えてほしい。 
・ 次回、説明会が開かれるのはどの段階になるか。 
・ 今日のような意見は統合準備会に言わないといけないのか。 

《豊浜西小学校ＰＴＡ》（8/25） 

・ 中学校の統合校の開校は、平成 29 年度になる可能性が高いのか。 

《豊浜東小学校ＰＴＡ》（8/30） 

・ 中学３年生の時に統合になった場合はどのような感じになるのか。 
・ 街灯が無いところに新しく街灯は設置されるのか。 
・ 植山地区は現在、冬の下校時は自転車通学と聞いているが。 


